

PDM Kutai Kartanegara 2015-2020 dilantik

Minggu, 28-02-2016



Ust Drs.H.Abdul Hadi, M.M. selaku Wakil Ketua PW Muhammadiyah Kaltim telah melantik personalia PD Muhammadiyah Kutai Kartanegara periode 2015-2020. Pelantikan diselenggarakan di Kecamatan Muara Jawa Kabupaten Kutai Kartanegara yang dirangkai dengan kegiatan Pembukaan Musyawarah Cabang Muhammadiyah Muara Jawa sekaligus Pengajian Bulanan PCM-PCM se Kab.Kutai Kartanegara pada hari ahad tanggal 19 Jumadil Awal 1437 H bertepatan tanggal 28 Februari 2016 M di SD Muhammadiyah Muara Jawa.

Adapun personalia PD Muhammadiyah Kutai Kartanegara yang dilantik tersebut sebagaimana Surat Keputusan PWM Kaltim yang dibacakan oleh Ust.Abdul Azis Muslim,SE. yang juga Wakil Ketua PWM Kaltim terdiri dari Ketua : H. Suprianto, S.Sos.,MA.P. dengan anggota-anggota H. Sukiran. HF, S.Pd.,M.Pd., H. Sarjono, S.Pd.,M.M.,M.Pd., H. Wasiman, S.Ag.,M.Si., H. Sugito, S.Pd.,M.Pd., dr. H. M. Idris Syam, SKM.,M.Si., H. Samsuddin Sidik, S.E.,M.Si., Ir. Fathuddin, M.Si., Yamin Hadi Firmadi, BE., Ripadil, S.Pd., Drs. Muhammadong Kadir, MA.P.

Kemudian dalam sambutan dan amanat oleh Ir.H.Amir Hady (Wakil Sekretaris PWM Kaltim) menyampaikan bahwa Muhammadiyah sejak muktamar ke-46 tahun 2010 di Yogyakarta mengusung tema "Islam Berkemajuan", ini terkandung dalam Pernyataan Pikiran Muhammadiyah Abad Kedua. Disampaikan juga bahwa istilah ini dalam Muhammadiyah merupakan suatu pemikiran yang mendalam dan sistematis, yang melekat dengan jatidiri Muhammadiyah sebagai gerakan Islam yang menjalankan misi dakwah dan tajdid untuk memajukan kehidupan seluruh umat manusia. Selanjutnya, bahwa dalam Muktamar ke-47 diusung tema "Gerakan Pencerahan menuju Indonesia Berkemajuan" menunjukkan Muhammadiyah berkomitmen kuat untuk menjadikan pandangan Islam berkemajuan sebagai sumber

inspirasi dalam mencerahkan umat, bangsa dan kemanusiaan universal. Itulah Muhammadiyah yang sejak awal berdirinya berkomitmen untuk menjadikan Indonesia sebagai bangsa dan negara maju, mencerdaskan dan memajukan kehidupan bangsa.(ay.1)